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Membros com direito a voto
Vaga Sigla da Entidade Representante Função Participação Representante com procuração
01 Ministério da Saúde Johnny Ferreira dos Santos Titular

SRH-MMA Márley Caetano de Mendonça Suplente
02 IGAM-MG Paulo Teodoro de Carvalho Titular Justificado Marília C. de Melo

SEMAD-MG Shelley de Sousa Carneiro Suplente
03 SAA Emílio Sakai Titular Presente

Vicente Antonio Cancelliero Filho Suplente
04 Secretaria da Saúde Marizete Medeiros da Costa Ferreira Titular

Marcos César Prado Suplente Presente
05 SERHS Rui Brasil Assis Titular

Luiz Roberto Moretti Suplente Presente
06 SMA Lina Maria Aché Titular Justificado

Jorge Luis Silva Rocco Suplente Justificado
07 P.M. de Extrema Sebastião Antonio Camargo Rossi Titular - Prefeito

Paulo Henrique Pereira Titular - Representante Presente
P.M. de Itapeva Denni Carlos Queiroz Suplente

Não Indicado Suplente
08 P.M. de Charqueada Hélio Donizete Zanata Titular - Prefeito

Wagner Jorge Titular - Representante
P.M. de Americana Erich Hetzl Júnior Suplente - Prefeito

Cláudio Rodrigues Amarante Suplente - Representante Presente
09 P.M. de Holambra Celso Capato Titular - Prefeito

Petrus Bartholomeus Weel Titular - Representante Justificado
P.M. de Artur Nogueira Marcelo Capelini Suplente - Prefeito

Edson Antonio Sacilotto Suplente - Representante Presente
10 P.M. de Jaguariúna Tarcísio Cleto Chiavegato Titular - Prefeito

Dimas Lúcio Pires Titular - Representante Procuração José Roberto Camilotti
P.M. de Santo Antonio de Posse Norberto de Olivério Júnior Suplente - Prefeito

New York José Arcênio Lucon Suplente - Representante
11 P.M. de Piracicaba Barjas negri Titular - Prefeito

Vlamir Augusto Schiavuzzo Titular - Representante Presente
P.M. de Santa Gertrudes Valtimir Ribeirão Suplente - Prefeito

José Augusto Rego Barros Seydell Suplente - Representante
12 P.M. de Salto José Geraldo Garcia Titular - Prefeito

Marco Antônio Russo Titular - Representante Procuração Francisco Antônio Moschini
P.M. de Campo Limpa Paulista Armando Hashimoto Suplente - Prefeito

Marilda de Moraes Ferreira Suplente - Representante
13 SABESP Milton Ângelo Negrini Titular Presente

ABCON Fernando Ariani Mangabeira Albernaz Suplente Justificado
14 ASSEMAE Alberto José Mendes Gomes Titular Presente

Hugo Marcos Piffer Leme Suplente Presente
15 UNICA André Elia Neto Titular Justificado

FIESP Antonio Luiz Valezi Suplente
16 CIESP - Jundiaí Roberto Polga Titular Presente

CIESP - Piracicaba Homero Scarso Suplente
17 Sind. Rural de Piracicaba José Rodolfo Penatti Titular Presente

GRUDE Geraldo A Baptista Suplente Presente
18 Sind. Rural de Campinas Nelson Luiz Neves Barbosa Titular Presente

Sind. Rural de Jundiaí Wilson Agostinho Bonança Suplente
19 AEAL Ângelo Petto Neto Titular

AEAP Carlos Consolmagno Suplente
20 UNICAMP José Teixeira Filho Titular Justificado

ESALQ - USP Marcos Vinícius Folegatti Suplente
21 Consórcio PCJ Dalto Favero Brochi Titular Procuração Fernando César Vitti Tabai

AAEA - Artur Nogueira Edmo José Stahl Cardoso Suplente
22 SORIDEMA Raquel Flores dos Santos Titular Procuração Harold Gordon Fowler

Fórum Sociedades Civis Walter Antonio Becari Suplente Presente
23 AEAA da Região Bragantina João Roberto Miranda Titular Presente

Aguradando Indicação Suplente
24 AME - Extrema José Almeida das Chagas Titular

Piracicaba 2010 Sérgio Hornink Suplente Representante Ayri Saraiva Rando

Membros sem direito a voto
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação
CONESAN P.M. de Santa Bárbara D'Oeste José Maria de Araújo Júnior Titular – Prefeito
CONESAN DAE SBO Regina Aparecida Ribeiro Suplente – Representante Presente
CONESAN DAE SBO Antonio Jarbas Fornazari Filho Suplente – Representante
CONESAN P.M. de Campinas Hélio de Oliveira Santos Suplente – Prefeito
CRH P.M. de Piracicaba Barjas Negri Titular – Prefeito
CRH P.M. de Saltinho Wanderlei Moacyr Torrezam Suplente – Prefeito
CT-AS DAEE Valdemir Poloneis Bernardi Coordenador
CT-EA DAEE Cecília de Barros Aranha Coordenadora Presente
CT-ID e CT-PB UNESP - Instituto Biociências Harold Gordon Fowler Coordenador Presente
CT-MH DAEE Sebastião Vainer Bosquilia Coordenador Presente
CT-OL CETESB Armando Carlos Brandini Coordenador
CT-RN P.M. de Atibaia Carlos Alberto de Aquino Coordenador Presente
CT-SA CETESB Jorge Luis Silva Rocco Coordenador Justificado
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CT-SAM CETESB Lívia Fernanda Agujaro Coordenadora Justificado
Comitês PCJ P.M. de Atibaia José Roberto Trícoli Presidente Presente
Comitês PCJ BRACELPA Eduardo Lovo Paschoalotti Vice-presidente Presente

Convidados
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação

SMA/DAIA Cristiane Fernandez de Oliveira Presente
SMA/DAIA Maria Cristina Poletto Presente
Agencia PCJ Paulo Tinel Presente
Agencia PCJ Francisco Lahóz Presente
PETROBRAS/REPLAN Mauro J. Louro Presente
SAAE Atibaia Carlos Granina Presente
SAAE Atibaia Alexandre Peronovide
SANASA Adriana Isenburg Presente

(T) - Titular      (S) Suplente    (R) Representante

1. Pauta e Abertura: A pauta e a convocação da reunião
foram enviadas aos membros da CT-PL por meio de
mensagem eletrônica em 19/05/2006. A abertura da
reunião foi realizada pelo Sr. Luiz Roberto Moretti,
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e coordenador da5
CT-PL, que cumprimentou a todos e informou sobre a
existência de quorum para início da reunião. Agradeceu a
presença de todos e ao Diretor do SAAE de Atibaia, Sr.
Carlos Gravina, pela cessão do espaço. 2. Informes
Gerais da coordenação da CT-PL. O Sr. Luiz Moretti10
informou sobre a realização da 1ª reunião do GT-
Cobrança, no dia 26/05, para tratar sobre a cobrança pelo
uso da água no âmbito dos rios de domínio do Estado de
São Paulo, e que foram definidas as datas das reuniões,
estando previsto o início da cobrança para janeiro de15
2007. Informou que foram encaminhados ao
COFEHIDRO e à AGENCIA DE ÁGUA PCJ, os 38
(trinta e oito) projetos aprovados na Reunião Plenária dos
Comitês PCJ, realizada no dia 05/05, em Bragança
Paulista, devendo prosseguir para análise dos Agentes20
Técnicos e assinatura dos contratos. O saldo do
FEHIDRO/06, após as indicações, foi da ordem de R$
177.000,00 (cento e setenta e sete mil reais), o 1º suplente
é o Projeto da Prefeitura Municipal de Limeira. Projetos
cancelados pelo COFEHIDRO, em 04/05/2006, somam25
cerca de R$ 134.000,00 (cento e trinta e quatro mil reais).
Se houver a aprovação do cancelamento do Relatório de
Situação 2004/2005, conforme será proposto nesta
reunião, no valor de R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil
reais) poderão ser indicados mais 5 (cinco)30
empreendimentos, totalizando cerca de R$ 450.000,00
(quatrocentos e cinqüenta mil reais), conforme a lista de
suplentes, por meio de deliberação “Ad Referendum” do
Sr. Presidente dos Comitês PCJ. 3. Informes Gerais da
coordenação da CT-RN. O Sr. Carlos Aquino saudou a35
todos e informou sobre a reunião realizada no município
de Passa Quatro, Minas Gerais, promovida pelo
Ministério do Meio Ambiente, a respeito da implantação
do Corredor Ecológico da Serra da Mantiqueira. A Serra
da Mantiqueira integra o ecossistema da Mata40
Atlântica que possui uma das maiores biodiversidades do
planeta. Esta região situada na Bacia do Rio Jaguari
compreende as cidades pertencentes aos Comitês PCJ
(Itapeva, Camaducaia Monte Verde-distrito de
Camanducaia e Extrema, em Minas Gerais, e Pedra Bela45

em São Paulo). Pretende-se elaborar o planejamento
ambiental nestes municípios visando à aplicação de ações
voltadas ao uso do solo urbano e agrícola, sistemas de
comunicação e a realção entre as unidades de
conservação. 4. Informes Gerais da Agência PCJ. O Sr.50
Paulo Tinel saudou a todos e informou sobre as Palestras
de Esclarecimentos que serão realizadas como uma das
etapas do Projeto de Capacitação para Captação de
Recursos/2007, provenientes do FEHIDRO e da Cobrança
Pelo Uso da Água, nas Bacias PCJ. Trata-se de uma ação55
em parceria com diversos órgãos públicos, em apoio aos
Comitês PCJ, através da Agência de Água PCJ. As datas,
municípios e endereços dos eventos estão anunciados no
site da Agência PCJ. O Sr. Francisco Lahóz saudou a
todos e relatou sobre o PROCESSO SELETIVO Nº60
001/2006 - Agência de Água PCJ, para contratação de
pessoal (2 da área técnica e 2 da área administrativa).
Informou, ainda, sobre a assinatura de contrato com a
Caixa Econômica Federal, para que a mesma faça os
trabalhos de agentes técnico e financeiro dos recursos da65
cobrança “federal”. Acrescentou que será realizada uma
reunião de trabalho com o objetivo de se estabelecer
Termo de Cooperação Técnica com órgãos
governamentais do estado de Minas Gerais. 5. Aprovação
da Ata da 16ª Reunião Ordinária, de 31/05/06: O sr.70
Moretti apresentou a Ata da 16ª Reunião Extraordinária
da CT-PL, realizada nas dependências da
FEAGRI/UNICAMP, em Campinas. Houve manifestação
sobre alteração na linha 304, proposta pelo Sr. Alberto
José Mendes Gomes, alterando-se a redação para:75
“Ocorreram, ainda, manifestações da Sra. Márcia
Calamari, do Sr. André Elia, do Sr. Alberto Gomes, da
Sra. Regina Ribeiro e do Sr. Leonel, sobre a re-adequação
das regras de pontuação vigentes”.  Após estas
considerações, a Ata foi colocada em votação, sendo80
aprovada por unanimidade, com a alteração sugerida. 6.
Parecer Técnico sobre o empreendimento “Villa
Trump”  A Sra. Maria Cristina, representante da
SMA/DAIA, saudou a todos e informou sobre a etapa
atual de análise da viabilidade ambiental do85
empreendimento. Analisando a minuta do Parecer
Técnico, a equipe do DAIA entendeu que no item de
abordagem da educação ambiental faltou acrescentar que
a apresentação do programa para o público interno
ocorrerá durante a fase de detalhamento da Licença de90
Instalação. Também afirmou que a recomendação descrita



Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO DOS COMITÊS PCJ (CT-PL)
Ata da 17ª Reunião Ordinária da CT-PL – 31/05/06 - 9h30m

Auditório do SAAE - ATIBAIA, em Atibaia/SP

Página 3 de 3

no item 10: “proteção com cercas de base de concreto,
para que as capivaras não acessem a água”; não foi bem
aceita pela equipe da SMA/ DAIA, tendo em vista a
necessidade de outras espécies da fauna se utilizarem do95
meio aquático e que tal medida causaria impacto negativo
sobre essas espécies. Em relação ao sistema de tratamento
do esgoto sanitário, o Sr. Alberto José Mendes Gomes,
representante da ASSEMAE, argumentou que o mesmo
não é a melhor opção, recomendando estudos mais100
cuidadosos, principalmente quanto à operação e
manutenção. Outros aspectos considerados pelos
membros da Câmara Técnica de Planejamento se
referiram à necessidade de serem apresentados estudos
sobre as alternativas de concepção do sistema de105
tratamento de esgotos. A sra. Regina Aparecida Ribeiro,
representante do DAE de Santa Bárbara D´Oeste,
argumentou  que os estudos de alternativas dos sistemas
de tratamento não foram apresentados no EIA-RIMA,
além do que deve-se ampliar o estudo também para a110
redução do número de ETEs, devendo ser submetido à
Câmara Técnica de Saneamento. Assim, foi proposto que
no Parecer Técnico a ser encaminhado ao SMA/DAIA, no
item “Sugestões e recomendações de condicionantes”,
item 3, deverá ser alterado fazendo-se que o primeiro e o115
terceiro parágrafos, que tratam sobre a necessidade de
apresentação da mudança da concepção do projeto com a
redução do número de ETEs e ampliação dos estudos de
alternativas apresentados no EIA-RIMA passem a constar
de sub-item relativo a condicionantes a serem cumpridos120
ainda na fase de obtenção da Licença Prévia, ficando os
demais para a Licença de Instalação. Também foi
proposto que as complementações solicitadas sejam
submetidas à Câmara Técnica de Saneamento e, também,
à Câmara Técnica de Planejamento. As propostas foram125
colocadas em votação, sendo aprovadas, com abstenção
do sr. Geraldo Baptista, representante do GRUDE. 7.
Alteração de Objeto referente ao empreendimento
“Relatório de Situação dos Recursos Hídricos PCJ”. O
Sr. Moretti informou que a Câmara Técnica do Plano de130
Bacias apresentou proposta de cancelamento do contrato
FEHIDRO, firmado pelo Consórcio PCJ, para a
elaboração do Relatório de Situação dos Recursos
Hídricos 2004/2005, no valor de R$140.000,00, pois
foram aprovados recursos da cobrança “federal” para a135
Agência PCJ, para realização do mesmo relatório, para
2006, sendo proposto, também, que este último seja
referente ao período 2004/2006. A proposta foi discutida
e aprovada por unanimidade. Aprovou-se, também, que
deverá ser feita deliberação “Ad Referendum”, indicando140
os 5 (cinco) empreendimentos primeiros classificados da
lista de suplentes (P. M. de Limeira, P. M .de Bragança
Paulista, IG, P. M. de Vargem e SAAE de Cordeirópolis),
aptos a receberem recursos financeiros do
FEHIDRO/2006. 8. Constituição de Grupo de Trabalho145
para revisão dos critérios de distribuição de recursos

financeiros do FEHIDRO e Cobrança PCJ. Após
discussões, ficou definida, pelos membros da CT-PL, a
seguinte composição:

Segmento Entidade Representante
Órgãos
Governamentais IGAM-MG Marília Carvalho de Melo

- SABESP Milton Angelo Negrini
- SERHS Luiz Roberto Moretti
- SMA Jorge Luis Silva Rocco
Municípios DAE SBO Regina Aparecida Ribeiro

- P.M. de
Americana

Cláudio Rodrigues
Amarante

- P.M. de Extrema Paulo Henrique Pereira
Organizações
Civis

Fórum
Sociedades Civis

Walter Antonio Becari

Usuários das
Águas ASSEMAE Alberto José Mendes Gomes

- -
Hugo Marcos Piffer Leme

- BRACELPA Eduardo Lovo
Paschoalotti

- GRUDE Geraldo A. Baptista

- Sind. Rural de
Campinas

Nelson Luiz Neves
Barbosa

A primeira reunião foi agendada para o dia 15/06, 9h30,150
na SANASA, Campinas. Também aprovou-se que a
coordenação desse grupo será do Secretário-executivo dos
Comitês PCJ. 8. Outros assuntos: Com a palavra, o sr.
Vlamir Augusto Schiavuzzo, presidente do
SEMAE/Piracicaba, informou sobre a necessidade de155
mudança de objeto de empreendimento do FEHIDRO,
cujo tomador é o SEMAE/Piracicaba, referente a coletor
de esgotos da margem direita do Piracicaba. Solicitou que
o mesmo seja alterado para a margem esquerda, em
virtude de alterações na concepção de tratamento de160
esgotos do município de Piracicaba, que priorizou a coleta
e tratamento de esgotos nessa margem do rio Piracicaba.
O sr. Moretti argumentou que seria necessária a
aprovação dos plenários dos Comitês PCJ, mas esclareceu
sobre a possibilidade de realização de deliberação “Ad165
Referendum” a respeito da solicitação. Deverá ocorrer o
cancelamento do Contrato atual e a realização de um novo
contrato. Para tanto, o SEMAE deverá protocolizar o
pedido formal na Secretaria Executiva dos Comitês PCJ,
que analisará a documentação e, se estiver de acordo com170
o Manual do FEHIDRO, providenciará a deliberação
mencionada. Houve a aprovação unânime da CT-PL em
relação à mudança e aos procedimentos. 9.
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o
Coordenador da CT-PL agradeceu o representante do175
SAAE de Atibaia, Sr. Carlos Gravina, pela recepção e
cessão das instalações e deu a reunião por encerrada.

Luiz Roberto Moretti
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e180

Coordenador da CT-PL


